

Shamir Fernández abandonó a Alito Moreno: el diputado renunció al PRI por la mala dirección del partido



Shamir Fernández, diputado federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), renunció al partido en el que militó por más de 25 años. De acuerdo con el legislador, el tricolor abandonó sus ideales, por lo que decidió abandonar su militancia, claro está, que esta decisión se dio a conocer a menos de un año de las elecciones gubernamentales de la entidad que representa.

Y es que **Fernández Hernández** es diputado federal en representación del **Distrito 6, Torreón, Coahuila**, entidad que, junto con el estado de México, definirá gubernatura el próximo año. Además, se debe de considerar que la popularidad del Revolucionario Institucional viene en picada desde 2018 y, con los escándalos de **Alito Moreno**, parece que el instituto continuará perdiendo votos.

De tal modo que el diputado convocó una rueda de prensa para detallar los motivos de su salida y, en virtud del contexto actual en el tricolor, **recalcó que el PRI dejó de promover sus ideales institucionales**; en cambio, optó por defender los intereses de la cúpula, teniendo como consecuencia la separación y división ideológica de la militancia, por lo que mejor optó por abandonar el partido que dirige Alejandro Moreno.